



飯野小学校 学校便り
つばさ
翼ひろげて

NO. 25 2023年2月21日

教育目標

「主体的に自己のよさを発揮し、互いに高め合いながら、創造的に生きる子どもの育成」

どんな鬼を追い出したいかな

2月3日は節分でした。自分が追い出したい鬼をきめて、豆まきをしました。

「ねぼう鬼」「なまけ鬼」などが人気?のようです。なんと、本物の鬼(?)も学校に出没しました。強い心を持って、悪い鬼をやっつけることが出来るといいですね。



皆様に感謝



高橋様(保護者)に体育館のワックスがけをしていただきました。汚れが付き、滑りやすくなっていたフロアがピカピカになりました。きれいになったフロアで、休み時間になると多くの子どもたちが、縄跳び運動に励んでいます。



斎藤様に桜の木をいただきました。お正月明けに伐採し、温度を管理したハウスで保管したものだそうです。たくさんつぼみがついています。きれいな桜の花が咲くのが楽しみです。学校へおいでの際にぜひご覧下さい。

縄跳び記録会があります

休み時間になると、熱心に縄跳びの練習をしている姿が見られます。二重跳びや二重あや跳びなどの難しい技に挑戦する児童もたくさんいます。持久跳び(1回旋1跳躍)は、各学年の規定時間を跳び続けることができる児童が増えてきました。2月28日(火)は校内縄跳び記録会です。お時間がある方は、どうぞ子どもたちの頑張る姿を見に来て下さい。

飯野っ子の学校生活の様子はこちらからもご覧いただけます。⇒⇒⇒⇒
検索:『福島市立学校ポータル飯野小』
(飯野小: Tel. 024-562-2042)



飯野っ子ギャラリー



1年生
たこたこあがれ♪
手作りの凧です。校庭を走りながら、空まで届きそうなほど高くたこあげをしていました。



2年生
地域の方々に教えていただきながら、民話語りを学んでいます。覚えた民話は2月28日(火)につるし雛会場(民話茶屋)で発表します。



3年生
外部講師の方においでいただき、そろばんの学習をしました。玉の動かし方をすぐに理解し、簡単な足し算や引き算を素早く正確に計算できました。



図書委員会の児童が低学年生に読み聞かせをしました。学年に合った本を選び、ゆっくり心をこめて読みました。みんな集中して聞いています。



なかよし・ひまわり
福島地区支援学級・学校の合同作品展に出品しました。カラフルな惑星が並び、宇宙人が顔を出しています。UFOも飛んでいて飯野町ならではの作品に仕上がりました。

飯野つるし雛まつりに参加

2月23日(木)～3月4日(土)に行われる「飯野つるし雛まつり」において、本校児童が下記の通り参加します。どうぞご覧下さい。

- ☆つるし雛展示(3年生制作)
...場所:「雛ふれあい交流館」
- ☆民話語り(2年生発表)
...場所:「民話茶屋」

